

NOTA DE PRENSA

PROGRAMACIÓN ESPECIAL DE SAN MATEO EN TPA

- *Retransmisión en directo del Día de América en Asturias y de los fuegos artificiales.*

Xixón, 18 de septiembre de 2019

Las fiestas de San Mateo ocupan durante esta semana un lugar de excepción dentro de la programación de TPA. Todas las tardes, los programas *Siempre al Día* y *Conexión Asturias* cubren diferentes eventos del programa festivo ovetense. Desde el pregón del pasado viernes hasta los fuegos de la víspera de San Mateo, la actividad en chiringuitos y casetas, los conciertos y los actos culturales en los distintos espacios festivos de la capital del Principado, con entrevistas y actuaciones de los artistas que visitan la ciudad, sin olvidar el San Mateo para los más pequeños de la casa. Una presencia constante de RTPA en las fiestas ovetenses, que tendrá sus puntos álgidos con la retransmisión en directo del desfile del Día de América en Asturias, mañana jueves, y los fuegos artificiales en la noche del viernes.

DÍA DE AMÉRICA EN ASTURIAS

Este jueves, día 19 de septiembre, a partir de las 17:00 horas, TPA retransmitirá en directo el desfile del Día de América en Asturias. El programa *Conexión Asturias, Especial Día de América en Asturias*, mostrará a todos los asturianos la emoción que se respira en las calles de Oviedo en esa tarde de hermanamiento con los distintos países del continente americano.

María Blanco se encargará de conducir, desde el plató de *Conexión Asturias*, la retransmisión de esta 69 edición del desfile. Los reporteros Cecilia Iglesias, Marco Rodríguez y Eva Fresneda se situarán al pie de las carrozas y entre los espectadores para conocer de primera mano la alegría y el bullicio en unas calles, desde la Estación de RENFE en Uría hasta Marqués de Teverga, que cada año abarrotan miles de ovetenses y visitantes.

Los ritmos latinos correrán a cargo de las coloridas formaciones latinoamericanas, jalón de un desfile en el que participarán nueve carrozas, este año con la arquitectura ovetense, desde el Prerrománico hasta nuestros días, como temática principal. La esencia musical asturiana del desfile corresponderá, una vez más, a la Banda de Gaitas Ciudad de Oviedo, junto con otras formaciones folclóricas y musicales del Principado.

FUEGOS DE SAN MATEO

El viernes, 20 de septiembre, víspera del día grande, a partir de las 22:15 horas de la noche, TPA emitirá un nuevo programa especial dedicado a los fuegos artificiales de Oviedo. El especial de *Conexión Asturias*, dedicado a los *Fuegos de San Mateo 2019*, narrará en directo los minutos previos al espectáculo pirotécnico, el desarrollo íntegro del mismo y los mejores momentos en la noche previa al día festivo en la capital del Principado. La presentación del programa correrá, una vez más, a cargo de María Blanco. Eva Fresneda y María Luengo vivirán de cerca el espectáculo en distintas calles de Oviedo y en el Parque de Invierno de la capital asturiana.

Las cámaras de TPA estarán ubicadas en el Parque de Invierno y en el Naranco. Una veintena de profesionales, operadores de cámara, técnicos de sonido, realización, producción y dirección completarán el equipo del programa especial. La pirotecnia gallega Xaravia será la encargada de iluminar el cielo de Oviedo con un espectáculo de color exclusivo y personalizado para la ciudad, tal y como resaltaron los responsables de esta empresa pirotécnica, que cuenta en su haber con varios premios nacionales.

El programa repasará además los momentos más destacados de las fiestas mateínas, entre ellos los del Día de América en Asturias, así como las principales actuaciones de los artistas nacionales e internacionales que pasan estos días por el escenario de la Losa.